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Top 6 Beratung über ein freies W-LAN im Usedomer See Zentrum

Herr Voth fragt, welche Netzgeschwindigkeit derzeit im Hafen anliegt. Er erläutert die 
technischen Möglichkeiten, mittels Antenne den vorhandenen Anschluss öffentlich 
zur Verfügung zu stellen.
Das wäre aber bei einer Kupferleitung nur eine Übergangslösung.

Herr Storrer sagt, der Antrag für den Glasfaser Anschluss sei gestellt.
Herr Dögnitz merkt an, dass es schon zu Beschwerden einiger Wassersportler gekom-
men sei, mangels W-lan.

Herr Wendlandt erinnert an den Hafen in Karnin, der ebenfalls mit öffentlichem W-lan 
bedacht werden sollte.

Herr Baumann gibt zu bedenken, dass man vorher evtl. bestehende Fragen mit der 
Bundesnetzagentur bzw. dem Provider klären sollte, in Bezug auf eine öffentliche Be-
reitstellung eines vorhandenen Anschlusses.


